

岩国ひがし学園だより

夕顔の
苗売る声や
五月晴



作 正岡子規

岩国ひがし学園の小中一貫教育スタート！



前回の岩国ひがし学園だよりの行事予定で、お知らせしていました「4校合同研修会」を5月6日（金）に実施しました。5月6日は、午後2時から、岩国ひがし学園を構成する小瀬小学校、装港小学校、東小学校、東中学校の全ての教職員が東小中学校に集まり、研修を行いました。



まずは、アリーナにおいて、岩国ひがし学園で行っている小中一貫教育の取組について、4校の担当教諭が説明しました。小中一貫教育の目標である「ふるさとを愛し、ふるさとの人々からも愛される子どもたちの育成」のもと、キャリア教育（注1）を基盤としながら、小中9年間をなめらかにつなぐため、教職員が4つの部会（注2）に分かれ行ってきた取組について、画像を提示しながら説明しました。

今年度着任した教職員も含め、全教職員が小中一貫教育の全体像を把握した上で、4つの部会に分かれ、昨年度の振り返りから今年度重点的に取り組みたい内容を協議しました。4つの部会では、それぞれに活発な話し合いが行われ、4つの部会ごとに今年度重点的に取り組みたい内容を決定しました。

その後、全ての教職員がアリーナに再度集合し、それぞれの部会で決まったことを発表し、今年度の岩国ひがし学園小中一貫教育がスタートしました。保護者、地域の皆様方におかれましては、本園の小中一貫教育にご期待いただくとともに、なお一層の充実に向けて、ご理解とご協力をお願いいたします。

POINT

（注1） キャリア教育

児童生徒一人ひとりの社会的・職業的な自立に向け、必要な基盤となる能力や態度を育てることを通して、キャリア発達を促す教育のことをいいます。

（注2） 4つの部会

岩国ひがし学園を構成する4校の教職員は、4つの部会（学びの部会、こころの部会、からだの部会、つながりの部会）のどれか1つに所属し、部会ごとに小学校と中学校が連携した取組を行っています。



4校の行事など



小瀬小学校より

4月20日、いつも登下校を見守ってくださる学校安全ボランティアさんと児童との対面式を行いました。式では、児童代表の5年生 岡田 華さんが、日頃の感謝の気持ちをゆっくりはっきりとした話し方で、伝えることができました。

今年度も、子どもたちの安心・安全な登下校の見守りへのご協力、よろしくお願いします。



装港小学校より

4月18日に、1年生にとっては、初めての参観日がありました。12名の1年生は、国語科の学習において、自己紹介を行いました。たくさんの保護者の方を前にして、一生懸命発表する姿がとても印象的でした。

参観日の後は、PTA総会も開催され、令和4年度のPTA執行部役員案や予算案等が提案され、承認されました。今年度もよろしくお願いします。



東小学校より

5月9日に、東小中学校合同での緊急時引き渡し訓練（近隣で凶悪事案が発生したことを想定）を行いました。今回は、自動車での来校も相当数あることを考慮した上で、訓練を行いました。

昨年度も、急な雷雨に見舞われて下校が困難な状態になり、急遽引き渡しを行ったことがありました。今回の引き渡し訓練では、保護者の皆様には、教職員の指示に従って、落ち着いて引き渡しを行っていただきました。ご協力いただき、ありがとうございました。



東中学校より

4月16、17日にわたり、第17回岩国地区春季体育大会が行われ、市内の各体育施設において、熱戦が繰り広げられました。本校の生徒は、日頃の練習の成果を発揮して、素晴らしい成績を収めることができました。

予選を勝ち進んだ運動部は、5月21、22日を中心に行われる山口県中学校春季体育大会に出場します。県の大会でも活躍することを期待しています。

第17回岩国地区春季体育大会結果

野球・・・1回戦惜敗 サッカー・・・1回戦惜敗 リフトテニス男子・・・1回戦惜敗

リフトテニス女子☆・・・6位 卓球男子☆・・・3位 卓球女子☆・・・5位

剣道男子☆・・・3位 剣道女子・・・予選惜敗 バスケット男子☆・・・3位 柔道☆・・・3位

※ソフトボール部と☆印の部は、県体に出場します。

